
“Los obispos deberíamos ser sobrios al comentar laactualidad”
Rosa Villada

Monseñor Francisco Cases Andréu está aún tomándole la hor
ma a la Diócesis de Albacete, de la que es Obispo desde el pa
sado 31 de agosto. Admitiendo la existencia en el mundo de 

una lucha entre el bien y el mal, considera que donde más se 
desarrolla es «en el corazón del hombre», aunque afirma que 

«todos tenemos un punto que nos frena a la hora del mal»
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